

## Mahasiswa KKN 093 Gelar Kegiatan Penutupan di TK Karakter Nurul Hikmah



Mahasiswa KKN 093 Gelar Kegiatan Penutupan di TK Karakter Nurul Hikmah

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 093 Universitas Malikussaleh melaksanakan acara penutupan di TK Karakter Nurul Hikmah Gampong Meunasah Blang Kecamatan Muara Dua, Lhokseumawe, Sabtu, (6/11/2021).

Adapun mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 093 adalah Cici Anggriani (Ketua Kelompok, Fakultas Hukum), Hasmah Fadhillah (Sekretaris Fakultas Hukum), Rachma Suhaira (Bendahara, Fakultas Hukum), Shafia Rauzah (Humas, Fakultas Teknik jurusan Teknik Kimia), Aulia Alyana (Sistem Informasi), Ryzka Nadhilla (Fakultas Hukum), Wini Wader (Manajemen), Muhammad Kumaini (Agroekoteknologi), Rauzatul Jannah Z. (Fakultas Teknik jurusan Teknik Kimia). Mereka semua berada dibawah bimbingan, Edy Yusuf M.T.

Ketua KKN, Cici Anggriani mengatakan, pelaksanaan Penutupan Salah Satu Program kerja KKN, Cici Anggriani mengatakan, acara tersebut dimulai pukul 09.00 pagi dan diikuti oleh 30 murid TK Karakter Nurul Hikmah.

“Salah satu program kami yaitu menjalankan program kerja KKN PPM di TK Karakter Nurul Hikmah yang terletak di gampong Meunasah Blang, Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe. Acara ini berlangsung cukup hikmat dan alhamdulillah berjalan lancar walaupun cuaca sedang hujan namun para murid tetap berhadir untuk mengikuti acara yang sudah kami rencanakan ini, pun demikian para guru juga turut berhadir semua demi mengikuti acara penutupan ini.” katanya.

Cici Anggriani menyebutkan, besar harapannya agar apa yang sudah diajarkan oleh mereka itu tetap dilanjutkan oleh para guru dan menjadi bermanfaat bagi murid-murid TK Karakter Nurul Hikmah dan juga pihak-pihak lainnya”.

Kepala Sekolah TK Karakter Nurul Hikmah, Aki menyampaikan, program yang sudah dijalankan oleh anggota KKN-PPM 093 ini sangat bagus untuk tetap dilanjutkan kedepannya.

Salah satu program mahasiswa/I KKN yaitu memberikan pengajaran kepada murid-murid TK Karakter Nurul Hikmah yaitu pengenalan rambu-rambu lalu lintas sangat bagus dan menarik. Hal ini memang pantas juga untuk diajarkan kepada anak-anak sejak dini dengan harapan pada saat anak sudah bisa berkendara mereka akan menaati rambu-rambu berlalu lintas.

“kami pihak sekolah juga terimakasih atas dipilihnya sekolah TK Karakter Nurul Hikmah menjadi tempat untuk mahasiswa/i menjalankan program KKN ini. Semoga dilain kesempatan kita bisa bertemu lagi dalam tetap menjaga hubungan silaturahmi ini” tutupnya.[tmi]

**Tanggal:** 07 November 2021

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),